

# Incomunicados los asaltantes del C. Moncada

## Pide el PPC los traten como presos políticos

En la residencia del doctor José Manuel Gutiérrez, en el Vedado, celebraron ayer una reunión los miembros de la Comisión Ejecutiva Permanente del P. P. C., organismo que desde hace once días ha asumido la representación máxima de la Ortodoxia. Al finalizar la junta se emitió la siguiente nota de informe a la prensa:

La Comisión Ejecutiva Permanente del Partido del Pueblo Cubano (Ortodoxos) ha recibido una carta suscrita por las madres, esposas y familiares de los compatriotas que se encuentran guardando prisión en Isla de Pinos por los tristes y lamentables sucesos del cuartel Moncada, denunciando la severa incomunicación de que aquéllos han sido objeto al suprimirseles las visitas, así como todos los derechos inherentes a los presos políticos.

La Comisión, ampliamente considerado ese asunto, acuerda hacer pública su protesta por estos hechos y dirigirse por este medio a las autoridades y funcionarios competentes a fin de que se adopten las medidas conducentes para que cese el estado de incomunicación y privación de derechos en que indebidamente se mantiene a los sancionados como consecuencia de aquellos luctuosos acontecimientos, sobre cuyo doloroso recuerdo no deben producirse nuevas represalias ni atizarse odios y resentimientos.

La Habana, febrero 19 de 1954.

Raúl Chibás, María Esther Villoch, Rafael Eric de Agüero, Manuel Bisbé, Pelayo Cuervo, Leonardo Fernández Sánchez, Isidro Figueroa, José Manuel Gutiérrez, Max Lesnick, Carlos Márquez Sterling, Rafael Dominador Pérez, Luis Orlando Rodríguez, Aurelio Nazario Sargén, Alberto Saumell, Gerardo Vázquez.